

Adolescentes y jóvenes del Sistema de Responsabilidad Penal le apuestan a la reconciliación con deporte en Caquetá

Florencia, 13 de octubre de 2019. Adolescentes y jóvenes del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) participaron en el primer Torneo de Fútbol por el Respeto y la Reconciliación en Florencia, departamento del Caquetá.

Este encuentro deportivo, enmarcado en la estrategia ‘La Reconciliación es Nuestro Cuento’, contó con la participación del exfutbolista colombiano Faryd Mondragón, embajador del deporte en Colombia, quien transmitió su mensaje de amor por el deporte y apoyo a estas iniciativas que fomentan valores y propician el aprovechamiento del tiempo libre en los adolescentes y jóvenes del país.

La iniciativa hace parte de la alianza estratégica del ICBF con Reconciliación Colombia y el Programa de Alianzas para la Reconciliación (PAR) de ACDI/VOCA en conjunto con la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), que para esta oportunidad logró que 13 adolescentes y jóvenes adelantaran sus procesos de reconciliación en el marco de la justicia restaurativa.

Para destacar, el Instituto señaló que adolescentes y jóvenes del SRPA se han convertido en líderes positivos para movilizar acciones que apoyan la construcción de escenarios y espacios de sana convivencia con el propósito de generar construcción de tejido social.

En esta actividad deportiva participaron equipos conformados por adolescentes y jóvenes del SRPA, así como integrantes de la Policía de Infancia y Adolescencia y colaboradores de Bienestar Familiar.